

EXPANSION

México invitará a privados a invertir en petróleo y gas, dice Herrera

El secretario de Hacienda dice que anunciarán un plan para impulsar proyectos de petróleo, gas y electricidad que ayuden a reactivar la economía.

México revelará pronto un plan en el que invitará a firmas privadas a invertir en proyectos de petróleo, gas y electricidad para ayudar a impulsar una estancada economía, dijo a Reuters el miércoles el Secretario de Hacienda, Arturo Herrera

El funcionario dijo que el gobierno pronto revelará los términos del plan, el cual incluirá una serie de proyectos, de diferentes montos, en los que busca la participación de las empresas.

Herrera precisó que, tras el desplome en los precios del petróleo, no era un momento adecuado para retomar las subastas de proyectos y farmouts (contemplados en la actual reforma energética), pues el sector petrolero en general no está invirtiendo.

"No es nada más el marco general, sino les vamos a decir aquí, acá y acá, por proyectos, por montos y tamaño, cuáles son los que están abiertos a la inversión", dijo Herrera.

Moody's dijo el miércoles que la caída de los precios del crudo a nivel internacional incrementa el riesgo para la nota soberana de México, aunque las coberturas petroleras contratadas por el Gobierno mitigarán el impacto de una menor cotización de la mezcla mexicana de petróleo en los ingresos federales este año.

La calificadora revisó además su estimación de crecimiento de la economía mexicana en 2020 a 0.9% desde el 1% previo, por los efectos de la pandemia de coronavirus durante la primera mitad del año, de acuerdo a una nota firmada por la analista de soberano Ariane Ortiz-Bollin.

PUBLICIDAD